
Враги трейдера на рынке forex

Я тут намедни покумекал, а почему если разобраться человек так нервничает, когда
играет на бирже? Ну вроде денег прискорбно это одно, но все же жизнь то на этом не
оканчивается. Ну продул какие то средства, что ж теперь, тем более предупреждали
ведь, что <a rel="nofollow"
onclick="javascript:pageTracker._trackPageview('/outgoing/article_exit_link');"
href="http://talkfx.ru">рынок Forex</a> - это большой риск. Вроде как и готовы должны
быть к этому…
терять, естественно, не хочется, но неужели нельзя как-то успокоиться и относиться к
этому, так сказать, по-философски?
И все равно, человек по-черному переживает, когда быть в в сделке, особенно если у
него в достаточной степени весомая позиция. Человек может не спать ночами,
гипнотизируя монитор. Или идя поспать, неперестает думать о рынке, а с утра, не успев
продрать глаза, быстрее включает компьютер и загружает свой терминал.
У меня есть догадка по этому поводу.
Я смотрел какую то статью по психологии, там говорилось откуда появляется смятенное
состояние, депрессия и т.д. На самом деле, тревожное состояние приходит тогда, когда
случается нечто, чего человек никак не предвидел, т.е. это не врезалось в его планы.

 Человек переживает, когда происходит такое таинственное ему происшествие и без
конца ищет выход из возникшей обстановки и только, найдя этот выход, он
утихомиривается и живет себе дальше. Или не находит выхода, тогда ему надобно
просто слиться со происшедшем, принять это как должное и жить дальше.
Если человеку не под силу что то пересилить, он начинает «надеяться» что ситуация
сложится в его пользу. Как говориться «надежда умирает последней».
Что же случается, когда человек заключает сделку на бирже? Как правило, происходит
то, чего человек никак не поджидал.

 Даже если рынок и двинулся в его сторону то как то не так, совсем не так как он
предполагал (может слишком быстро, может слишком медленно, или какими то
скачками). Ну а если уж рынок и вовсе двинулся не в ту сторону, так тут волнение и
вовсе лупит во все колокола!

 Тут и пробуждается наша НАДЕЖДА, так как изменить мы ничего не можем. Мы можем
только тешиться надеждой, что рынок вот-вот развернется в нашу сторону. А рынок все
летит и ползет не в нашу сторону, еще больше обнуляя наш депозит (поэтому просто
нужно, особенно новичкам ставить StopLoss, он обрывает нашу, совсем ненужную здесь
надежду).
Если же сделка в плюсе, человек, зная хаотичность <A rel="nofollow"
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onclick="javascript:pageTracker._trackPageview('/outgoing/article_exit_link');"
href="http://talkfx.ru">рынока Forex</A>, предпочитает выйти из рынка и не рисковать
полученной прибылью. Он боится, что рынок повернется и «съест» всю его прибыль.
Таким образом, реакции, которые заложены в нас с детства, коренным образом
неприменимы к биржевой игре. Эти естественные реакции являются опаснейшими
врагами трейдера.
Золотые слова, на мой взгляд, по этому поводу у Ливермора:
Нужно научиться бояться, что рынок заберет у вас еще больше, и надеяться, что рынок
отдаст еще больше прибыли.
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